

- 2° Jean, seigneur de Saint-Bonnet et de Gondreville, intendant des finances sous Charles IX, aïeul de Jean-Pierre Camus, évêque de Belley.
 - 3° Claude, seigneur de Châtillon d'Azergues et de Bagnols, qui suit.
 - 4° Geoffroy, seigneur de Pontcarré et de Torcy, tige de la branche de Pontcarré.
 - 5° Marguerite, mariée à Pierre de Sève, seigneur du Montillier, échevin en 1545.
 - 6° Laurence, mariée à François de la Tour, seigneur de Chaponay, à Vienne.
 - 7° Angèle, mariée à Louis de Gaspard, seigneur de Proveins, des Flechelles et de Vaurenard.
 - 8° Isabeau, épouse de Jean de Combes, bourgeois de Lyon.
- V. Claude Camus, échevin en 1568, seigneur de Châtillon d'Azergues, Bagnols, Arginy, Frontenas, Vaise et la Roche, trésorier général de France à Lyon, épousa, le 10 février 1564, Anne Grollier, fille de François Grollier de Belair, seigneur du Bois d'Oingt, et de Françoise de Grillet, dont il eut :
- 1° Jean Camus.
 - 2° Charles, seigneur de Bagnols.
 - 3° Antoine, seigneur d'Arginy.
 - 4° Gaspard, seigneur de Châtillon d'Azergues, qui suit.
 - 5° Antoinette, femme de Gaspard-Béatrix Robert, seigneur de Bouquéron, président au parlement de Grenoble.
 - 6° Françoise, épouse de Jean Baraillon, seigneur de Nantas et de la Cosse, conseiller du Roi et trésorier général de France à Lyon.
 - 7° Eléonore.
- VI. Gaspard Camus, seigneur de Châtillon d'Azergues, vivant en 1596 et 1630, épousa Marguerite de Guillens, fille de Jean de Guillens de Montjustin et de Sibylle Garnier des Garets, dont il eut :